



يونيكاي للأغذية (شركة مساهمة عامة) UNIKAI FOODS P.J.S.C.

23rd Feb 2024

23 فبراير، 2024

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
DFM
Dubai- United Arab Emirates

السيد / حامد أحمد علي المحترم
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الامارات العربية المتحدة

**Subject: Notification of Board of Directors Meeting
of UNIKAI Foods Co. (P.J.S.C)**

**الموضوع : إشعار عن اجتماع مجلس إدارة يونيكاي
للأغذية (ش.م.ع)**

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،

We would like to inform you that the Meeting of the Board of Directors of Unikai Foods (P.J.S.C) is scheduled to be held on Wednesday 28th Feb 2024 at 12:00 P.M. Virtually/online, to discuss the company's activities and routine business matters.

نود أن نحيط سيادتكم علماً بأن اجتماع مجلس إدارة شركة يونيكاي للأغذية (ش.م.ع) سيعقد يوم الأربعاء الموافق 2024/02/28 وذلك في تمام الساعة الثانية عشرة ظهراً إلكترونياً / عن بُعد، وذلك لمناقشة الأمور التالية:

- 1- Approve the consolidated financial statements for the year ended 31st Dec 2023.
- 2- Approve the Date & Agenda of the annual general meeting, subject to securities and commodities authority's approval.
- 3- Follow up on the company's activities and routine business matters.

- 1- الموافقة على البيانات المالية الموحدة والمدققة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023.
- 2- الموافقة على جدول وموعد اجتماع الجمعية العمومية، مع مراعاة الحصول على موافقة هيئة الأوراق المالية والسلع.
- 3- متابعة الأمور الروتينية وأنشطة الشركة الاعتيادية.

With Kind Regards,

Yours Sincerely,

Neeraj Vohra
CEO

شاكرين حسن تعاونكم
وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،

CC: Securities & Commodities Authority

نسخة الى: السادة / هيئة الأوراق المالية والسلع